
 

 

XIV LEGISLATURA 
 

IV COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE 
(Sviluppo economico) 

 
 

VERBALE SOMMARIO DELLA RIUNIONE N. 14 DEL 12/02/2014  
 

ISABELLON Giuseppe  (Presidente) (Presente) 
PÉAQUIN BERTOLIN Marilena (Vicepresidente) (Presente) 
PERRON Ego  (Segretario) (Presente) 
BERTSCHY Luigi   (Presente) 
CERTAN Chantal   (Presente) 
FONTANA Carmela   (Presente) 
LA TORRE Leonardo   (Presente) 

 
 

Assiste alla riunione Sonia GRIECO, Dirigente delle Commissioni consiliari e delle 
Attività culturali. Funge da Segretario Monica BAUDIN. 
 
 

La riunione è aperta alle ore 8:50, ad Aosta, nella Sala Commissioni della 
Presidenza del Consiglio regionale, per l’esame del seguente ordine del giorno: 
 
 
1) Comunicazioni del Presidente. 

*     *     * 

Il Presidente ISABELLON, constatata la validità della riunione, dichiara aperta la 
seduta per la trattazione degli oggetti iscritti all'ordine del giorno, come da lettera prot. n. 
983 in data 7 febbraio 2014 e telegramma prot. n. 1007 in data 10 febbraio 2014. 
 
 
COMUNICAZIONI DEL PRESIDENTE 
 

Il Presidente ISABELLON comunica di avere convocato la riunione odierna per 
deliberare la programmazione di una riunione - nell'intervallo tra la seduta consiliare 
antimeridiana e pomeridiana di oggi, 12 febbraio 2014, o di domani - con l'Assessore 
Marguerettaz, che ha espresso l'intenzione di illustrare alla Commissione la bozza della 
proposta di atto amministrativo concernente le direttive dell'Office régional du tourisme, di 
cui fa distribuire copia ai Commissari. 
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La Commissione, dopo un breve dibattito, concorda di programmare la riunione 
succitata alle ore 15.00 della giornata odierna. 

 
Il Presidente ISABELLON comunica di avere già convocato per martedì 18 

febbraio 2014 una riunione della IV Commissione per l'audizione dell'Amministratore 
unico della Casino de la Vallée S.p.A., Luca Frigerio, sulla risoluzione approvata dal 
Consiglio regionale nella seduta del 29 gennaio scorso. 

Annuncia di non poter presenziare alla riunione in questione, che sarà quindi 
presieduta dalla Vicepresidente Marilena Péaquin Bertolin. 

Rende noto della richiesta formulata dal Consigliere Gerandin di ricevere copia dei 
verbali delle riunioni della IV Commissione. 

Riferisce che il Prof. Ricci ha confermato la propria presenza all'incontro con la IV 
Commissione venerdì 28 febbraio 2014 sul tema delle miniere di Cogne. 

Informa di avere ricevuto la lettera del Presidente di Cittadinanzattiva Valle 
d'Aosta, Giovan Battista De Gattis, che chiede di essere audito sul progetto proposto 
dall'Associazione Identità comune per la creazione di un collegamento alternativo a Porta 
Susa con la rete ferroviaria dell'alta velocità. 
 
 La Commissione prende atto e accoglie la richiesta di audizione formulata dal 
Presidente di Cittadinanzattiva Valle d'Aosta. 
 

Il Presidente ISABELLON ricorda che sempre sul collegamento ferroviario 
alternativo a Porta Susa è stata richiesta all'Ufficio di Presidenza, come già convenuto nella 
riunione del 20 gennaio scorso, l'autorizzazione per la consultazione del sig. Tomas Carini, 
segretario dell'Associazione Identità comune. 

Riferisce che il sig. Carini ha dato la propria disponibilità a essere audito dalla 
Commissione per i giorni 7, 14 o 21 (tutti venerdì) di marzo alle ore 17.00 circa. 

Fa presente che l'audizione del rappresentante di Cittadinanzattiva Valle d'Aosta 
potrebbe essere calendarizzata nella stessa data prevista per l'audizione del segretario 
dell'Associazione Identità comune. 

 
La Commissione, dopo un breve dibattito, delibera di svolgere prioritariamente 

l'audizione del sig. Carini e, in un momento successivo, quella del rappresentante di 
Cittadinanzattiva Valle d'Aosta. 

 
* * * 

Alle ore 8.55 i Consiglieri PERRON e COGNETTA prendono parte alla riunione. 
* * * 

 
 Il Consigliere BERTSCHY ritiene utile che la Commissione svolga un 
approfondimento sulla questione, cui hanno dato risalto delle notizie di stampa nei mesi di 
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novembre e dicembre 2013, relativa al finanziamento di 521 milioni di euro stanziato dallo 
Stato con il "Decreto del fare", per la riqualificazione della tratta ferroviaria Aosta-
Chivasso e la realizzazione di opere infrastrutturali da finanziare nel triennio 2014-2016. 
 Propone, al fine di acquisire maggiori informazioni sulla vicenda succitata, 
l'audizione del Senatore piemontese Stefano Esposito, che ha annunciato tale notizia, i 
parlamentari valdostani, Marguerettaz e Lanièce, e il Sindaco del Comune di Ivrea. 
 
 Il Presidente ISABELLON fa notare che sulla questione suddetta negli ultimi mesi 
sono state espresse molteplici prese di posizione. 
 
 Il Consigliere BERTSCHY informa che all'ordine del giorno del Consiglio 
regionale convocato nella seduta odierna è iscritta una mozione vertente sul tema. 
 
 La Consigliera CERTAN appoggia le proposte di audizione formulate dal collega 
Bertschy. 
 
 Il Presidente ISABELLON ritiene opportuno attendere che il Consiglio regionale si 
pronunci sulla mozione citata dal Consigliere Bertschy prima di programmare delle 
audizioni sulla tematica suddetta. 
 
 La Commissione concorda. 
 
 Il Presidente ISABELLON ricorda quindi che, come convenuto ad inizio seduta, la 
Commissione sarà nuovamente convocata nell'intervallo tra la seduta consiliare 
antimeridiana e pomeridiana odierna. 
 
 La Commissione prende atto. 
 

Il Presidente ISABELLON chiude la seduta alle ore 9.00. 
 

Letto, approvato e sottoscritto 
 
 IL PRESIDENTE IL CONSIGLIERE SEGRETARIO 
 (Giuseppe ISABELLON) (Ego PERRON) 
 
 
 

IL FUNZIONARIO SEGRETARIO 
(Monica BAUDIN) 

 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Data di approvazione del presente Processo Verbale: 


